

フェスティバル・オン・ステージ

11月10日、アミティ丹後多目的ホールにて、『平成25年度京丹後市網野文化祭 フェスティバル・オン・ステージ』を開催しました。

町内の14団体の方が、約200人の来場者の前で、民踊、端唄、マリンバ、琴、歌謡、吟扇詩舞など、日頃の成果を披露しました。



公民館フォトギャラリー

つながるう！ユタッコ仲間 11月2日（土）「山に登ろう！ヴァイオリンの演奏を聴こう♪」【参加32人】



高天山に登りました。先はまだまだ長いぞ！もうちょっとで頂上！頑張れ頑張れ！頂上で記念撮影！涼しくて気持ちよかったね！チブリアン・マリネスクさんの演奏を聴きました。

ビタミン・ハーブ講座

11月17日（日）第6回事業「キッチンハーブの寄せ植え」【参加21人】

11月30日（土）第7回事業「香りで楽しむクリスマス」【参加17人】



第7回は、峰山のハーブ講座のメンバーと交流しながら、X'masリースに、お花、木の实、グリーンのリースと、それぞれに素敵なリースが出来ました。

京丹後市高齢者大学「網野学園」 11月21日（木）「新聞記者の目から見た京丹後」【参加86人】



向井利子さんによる体操指導がありました。ウォーキング実習。正しい歩き方を学習しました。講演は毎日新聞社の塩田さんでした。丹後を愛してやまない塩田さんの素敵な講演でした。

京丹後市見聞セミナー

11月29日（金）「萬松寺の襖絵と郷土資料館を見る」【参加29人】



幕末から明治にかけて活躍した南画家芥藤崎庵の襖絵50面は圧巻です。懐かしい農耕具、生活用品、書籍…少し昔の生活へタイムスリップしました。

子育て講演会

11月29日（金）「思春期を迎えての子供との接し方」【参加130人】



講師はシンガーソングライター古川先生です。実体験に基づいた歌を披露してくださいました。

ピアノ弾き語りも凄く素敵でした。

ご講演ありがとうございました。また丹後に来て下さいね。